

LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
A LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA
EN LA CAPITAL
UN MES, 1 PTA.; TRIMESTRE, 3
FUERA
TRIMESTRE, 4'50

DIARIO DE NOTICIAS
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA
5 céntimos en Valencia.

PRECIO DE LOS ANUNCIOS
UNA PESETA LA LINEA
Los reclamos para la primera plana
75 CENTIMOS DE PESETA LA LINEA
en la 2.ª y 3.ª plana
15 CENTIMOS DE PESETA LA LINEA
en la 4.ª plana
Remitidos y esquelas mortuorias a precios convencionales.

PUNTO ÚNICO DE SUSCRIPCIÓN:
MIÑANA, 7 Y 9, VALENCIA

Fundador: Excmo. Sr. D. M. M. Santa Ana.—Propietario: D. F. Peris Mencheta.

Año XXX.—Núm. 10.046

Valencia Martes 5 de Marzo de 1907

Oficinas: Miñana, 7 y 9

Notas de información

Lo más saliente de los telegramas de la madrugada lo constituyen las declaraciones que ha hecho el diputado republicano D. Melquíades Álvarez, que en ellas ha confirmado el criterio que ya nos adelantó la Agencia Mencheta.

En sus manifestaciones de ayer, el elocuente representante de Oviedo hizo la afirmación de que el partido republicano es en su inmensa mayoría católico, y que pretende cambiar la religión de Cristo, significaría un olvido a la verdadera fuente de la libertad.

El Sr. Álvarez condenó los fanatismos rojo y negro, especialmente este último.

«Para combatir este fanatismo negro», continuó, «queremos sustituir la mezquina tolerancia religiosa por la libertad de cultos; que se afirme el predominio de la potestad civil y política sobre la de la Iglesia; que se conceda la secularización del Estado, no de la sociedad, y que afirme el Estado la prestación de condiciones políticas y sociales bastantes a la Iglesia, para que ésta pueda desenvolverse por completo su misión augusta.»

«Conoce usted el parecer de los señores Morayta, Blasco Ibáñez, Lerroux y Soriano?»—Le interrumpió el periodista.

«Digan lo que digan no llegaremos a la separación de la Iglesia y el Estado, ni a la supresión del presupuesto del clero. Tratarémos, claro está, de reducirlo; de repartir sus partidas de una manera más equitativa y racional que al presente, pero no intentaremos suprimirlo. Daría pretexto esta medida y más aún la separación de la Iglesia y el Estado a encender una guerra civil. Sabemos bien a lo que nos conducirían ciertos radicalismos inexpertos, y en ellos precisamente está alguna parte de la razón con que se nos combate, y en este punto yo tengo bien definida mi actitud. El Sr. Vázquez Mella, en un discurso elocuente, como todos los suyos, sostuvo que la Iglesia y el Estado deben separarse económicamente; yo no me atrevería a decir otro tanto.»

«Los republicanos mantendremos el clero secular y el concordatario. El Concordato es un armisticio entre dos poderes rivales: un lazo de transacción entre dos potestades, siempre en guerra, que convienen temporalmente una paz. Aceptada esta fórmula, los republicanos debemos pedir en toda ocasión que se cumpla y que no se olviden los varios intereses del país pactados en ella.»

Las declaraciones del Sr. Álvarez (don Melquíades) fueron onocidas anoche a todas las conversaciones en los círculos políticos madrilenos.

Anoche quedó solucionado el conflicto planteado en Madrid por la huelga de los albañiles, accediendo los maestros aparejadores a ampliar por ocho días la jornada de ocho horas. En este tiempo se procurará llegar a una solución definitiva.

Respecto al obrero muerto en la Guindalera a consecuencia del choque entre huelguistas y trabajadores, de que nos dio cuenta nuestro corresponsal, el ministro de la Gobernación dijo anoche a los periodistas que es uno que figuraba en la comisión que le visitó días pasados y el que más insistente se mostraba, añadiendo que el proyectil que le mató era mayor que los del Mauser, y que la Guardia civil, al acercarse al lugar del suceso, se fijó en el que ha resultado muerto, porque estaba en primera fila disparando su revólver contra los obreros que querían trabajar.

Dijo también el Sr. La Cierva que si no ande la Guardia civil tan pronto, es probable que hubiera ocurrido una catástrofe, pues los huelguistas combatían con saña a los que estaban en su trabajo.

A consecuencia de los sucesos de ayer hay nueve detenidos que ingresaron en los calabozos del juzgado de guardia.

En el salón de Conferencias se aseguró anoche que el Sr. Pidal no presidirá el futuro Congreso, como se había dicho, si no que se le dará otro cargo menos político, y que la presidencia de la Cámara popular la ocupará definitivamente el Sr. Dato.

Los telegramas que dan esta noticia dicen que la resolución del Sr. Maura ha causado extrañeza, pues se creía que el Gobierno deseaba que continuase el señor Dato al frente de la Alcaldía para resolver las cuestiones obreras y de higiene, en las que es tan competente.

También se habló mucho entre los políticos de la denuncia y secuestro de que fue ayer objeto la edición de *El País*.

El Sr. La Cierva, ocupándose del asunto, dijo que él no supo nada hasta la tarde, pues denunció el periódico el fiscal de su majestad, y dicho funcionario fue quien dio órdenes para la recogida de las ediciones.

Añadió el ministro de la Gobernación que está dispuesto a que la ley de imprenta se cumpla rigurosamente en toda España, y terminó con estas palabras: «Ya saben a qué atenerse los periódicos.»

Francia y el Vaticano

Hubo intervención?

Roma 4.—*Il Giornale d'Italia* publica un artículo hablando del asunto Montaignini.

Dice que es cierto hubo intervención directa y personal. Francisco José, apoyado por el kaiser, obtuvo la restitución de los documentos cogidos en la Nunciatura, cuando fue expulsado el adjunto monseñor Montaignini.

La primera idea de tal negociación fue del embajador de Austria. Este celebró una entrevista con Clemenceau, rogándole devolviese los archivos. Así se hizo, aunque en parte solamente. Sin embargo, la restitución será integral, más adelante.

El Papa satisfecho

París 4.—*Le Matin* publica el siguiente despacho de su corresponsal en Roma: «Aunque en los círculos vaticanistas se defiende en apariencia a Merry del Val y Montaignini y se ha ordenado a la prensa católica les presente a sus lectores como víctimas de la perfidia del gobierno francés, se censura a los dos en voz baja, acusándoles de imprevisores y reprochándoles se hayan dejado sorprender por los acontecimientos.»

En opinión de personas caracterizadas del mundo católico, debieron, al iniciarse la ruptura, haber destruido o puesto en seguridad los papeles del archivo.

Merry del Val quiere hacer recaer la culpa sobre Montaignini. Sin embargo, muchos Cardenales achan la responsabilidad de lo ocurrido a Merry, cuyas órdenes obedeció siempre al pie de la letra el adjunto de la Nunciatura de París.

Avalanchas de nieve y barro

85 víctimas

París 4.—*Le Petit Parisien* publica un despacho de Argel que acogen el rumor de haber ocurrido una tremenda catástrofe cerca de Bona, en el distrito indígena de Guelma. Las aldeas de dicho distrito están

construidas al pie de una montaña llamada Malida. Las lluvias y nevadas de estos días depositaron sobre sus cimas grandes cantidades de barro y nieve.

Anteayer, según parece, inmensas moles comenzaron a deslizarse por los flancos de la montaña, primero lentamente, después con espantosa rapidez. Los indígenas huyeron, pero muchos que tardaron en emprender la fuga, preocupados con salvar sus ganados y utensilios, encontráronse imposibilitados de hacerlo después.

Las avalanchas de barro y nieve sepultaron varias aldeas, destruyéndolo todo en un radio de 10 kilómetros. Dicese que 85 indígenas han perecido bajo los escombros de sus aplastadas viviendas. Las noticias que llegan de Bona son muy incompletas, pues la catástrofe ha destruido las líneas telegráficas y borrado los caminos. Han salido brigadas de obreros para intentar el salvamento de los siniestrados.

El grisú

Muertos y heridos

Londres 4.—Cablegramas de Nueva York dicen que, según noticias de Scranton (Pensilvania), en la mina Holden, cerca de Taylor, ocurrió ayer una explosión de grisú.

Milagrosamente no perecieron asfixiados los centenares de hombres que trabajaban en las galerías. Sin embargo, registráronse numerosas desgracias.

Otros mineros sufrieron tan graves quemaduras, que al ser conducidos al hospital perecieron después de tremenda agonía. Otros 20 recibieron heridas y su estado causa seria inquietud. La mina arde y se realizan trabajos para ahogar las llamas antes de que destruyan las maquinarias y obras de explotación.

El fantasma de la reina Draga

Berlín 4.—Según despachos de Belgrado, los periódicos de dicha capital, llegados allí, relatan un suceso que revela la intranquilidad de la familia real serbia.

Hace varios días, las esposas de los enviados diplomáticos acreditados cerca del rey Pedro, acordaron celebrar una fiesta de beneficencia. La corte patrocinó la idea y las reales personas acordaron asistir. El día de la fiesta el palacio donde celebrábase la misma presentaba un aspecto brillantísimo. Los reyes y el príncipe heredero, vestidos de gran gala, penetraron en los salones al son del himno nacional serbio, que tocaba la banda palatina.

El monarca discursó complacido entre los grupos, y cuando fué a dirigirse al buffet, un murmullo de asombro, que se elevaba de la multitud de convidados, le hizo detenerse.

La mujer del ministro inglés, lady Whitehead, avanzaba majestuosa, vestida con un traje igual al histórico de las reinas serbias. Dicho traje estaba copiado del espléndido que en los grandes solemnidades lucía la reina Draga, esposa del rey Alejandro, asesinados hace años en su palacio del Konack por los hoy amigos de la actual dinastía.

La dama inglesa paréciese mucho, físicamente, a la reina Draga, y vestida como iba, la semejanza era perfecta. Ante su entrada, las músicas cesaron y todos los rostros se pusieron pálidos.

Al murmullo que advirtió al rey Pedro, sucedió un silencio sepulcral. El monarca, aterrado, creyendo que se levantaba ante él el fantasma de la infeliz reina, inmóvil en su lecho, se cubrió el rostro con las manos.

Su esposa, igualmente trastornada, se le acercó implorante, rogándole abandonara la fiesta. Así lo hicieron ambos, seguidos del príncipe heredero y de sus cortesanos. El baile concluyó lúgubremente. No se habla de otra cosa, en los círculos diplomáticos serbios.

Noticias generales

Comunican de Madrid que los reyes visitaron ayer tarde la tómbola del ABC, cuyos productos, como es sabido, se destinan a terminar las obras de construcción de la nueva Iglesia parroquial de la Concepción, en el barrio de Salamanca. Los reyes adquirieron gran número de papeletas, haciendo lo propio la princesa Beatriz. Los objetos obtenidos fueron devueltos para un nuevo sorteo. El Obispo de Madrid-Alcalá hizo un donativo de 1.000 pesetas. La concurrencia fué numerosa y distinguida.

—Asegúrase que el Gobierno estudia elevar el Instituto Geográfico a Real Academia. Al efecto serán académicos cuantos componen dicho Instituto, más algunos altos funcionarios de los que prestan servicio en la Dirección Hidrográfica. Suenan también algunos otros nombres de personas respetables en el campo de las investigaciones geográficas, pero cuanto sobre esto se dice es pura fantasía. Lo único cierto es que el Gobierno estudia el proyecto, y que se tiene la casi seguridad de que llegará a implantarlo.

—Un despacho de París dice que ayer llegó a dicha capital el rey Eduardo VII. Se hospedó en el Hotel de Bristol y en seguida marchará a Biarritz.

—Ayer tarde visitó al alcalde de Madrid una comisión de los veteranos de la guerra de África, solicitando su cooperación para que se les subvencione, a fin de que en los pocos años que les restan de vida no carezcan de alimentos.

—El próximo sábado es esperado en la corte el jefe de la policía internacional en Marruecos, M. Müller. Este celebrará antes de partir a Cádiz, en donde embarcará para Tánger, una conferencia con el ministro de Estado, Sr. Allendesalazar.

—Dicen de Ceuta que a causa de una pulmonía doble, ha fallecido Mahomed, el hermano mayor de los moros Valiente, que la semana pasada hizo manifestaciones de que se proponía beneficiar a Ceuta cuando estuvo en la plaza ya enfermo para pedir los auxilios de la ciencia. Ha muerto lamentándose de que no se le haya concedido la nacionalidad española.

—Dicen de Cádiz que ha partido para Rosas la segunda división española, compuesta de los buques de guerra *Pelayo*, *Princesa de Asturias*, *Río de la Plata*, *Escaramuzadora* y *Proserpina*. Embarola la insignia de almirante el *Pelayo*. Dicha escuadra practicará ejercicios de tiro, a cuyo efecto lleva el *Pelayo* seiscientos cargas de cañón. Los buques, a su debido tiempo, saldrán al encuentro del yate real que conducirá a San Sebastián al rey de Inglaterra, para tributarle los honores debidos.

—Comunican de Lisboa que en vista de las manifestaciones de los estudiantes de la Universidad de Coimbra contra los profesores, cuyas manifestaciones han sido motivadas por la reprobación de que han sido objeto algunos de ellos, han quedado cerradas por decreto real las clases de dicha Universidad hasta que se verifique la vista del proceso de los escolares. Una comisión de éstos saldrá de Oporto para Lisboa, con objeto de elevar una protesta al Parlamento.

—Telegrafían de Berlín que el emperador Guillermo asistió anoche a una conferencia dada en la Sociedad Geográfica por el capitán Amundsen sobre su expedición a la región ártica.

Después del discurso del atrevido viajero noruego fué condecorado por el emperador con la medalla de primera clase de la orden de la Corona de Prusia. La Sociedad Geográfica de Berlín regaló al conferenciante la gran medalla de oro. Luego se celebró en el palacio imperial un banquete en honor del capitán Amundsen, y al cual asistió el cuerpo diplomático.

Cuarto centenario de San Francisco de Paula

El día segundo del próximo abril cumplen cuatrocientos años en que murió este gran taumaturgo del siglo XV é insigne fundador de la esclarecida orden de religiosos Mínimos.

Con tal motivo, su Ilustre V. O. T. establecida en su convento de San Sebastián (hoy parroquia de San Miguel), se prepara a conmemorar tan glorioso acontecimiento con sumptuosos festejos, que tendrán lugar el mencionado día con una solemnisima función religiosa a toda orquesta y un triduo, éste y los dos días siguientes por la tarde, predicando sus sermones el doctor D. Rafael Tarín y celebrándose la procesión el último día. Tan hermoso templo estará adornado é iluminado con gran profusión y magnificencia, así como su fachada y plaza, donde se darán las veladas musicales.

Coincidea es la extraordinaria devoción que los valencianos profesan a tan millagroso Santo, extendiéndose por otros muchos pueblos, como Alacuas, Benimamet, Cuart de les Valls, Viver, Cullera, etc., etc., que se disponen también a celebrar dicho centenario; siendo complotron de la misma ciudad conde de Barcelona y de otras muchas, por haberlas libertadas repentinamente de mortíferas epidemias, y principalmente de Málaga, de la que, sabedor por divina revelación del aprado conflicto en que se hallaba Fernando el Católico, sin poder resistir por más tiempo el cerco de aquella ciudad moruna, le escribió una carta desde Italia profetizándole que dentro de tres días de su recibio se le rendirían los moros, como así sucedió el 13 de agosto de 1487; lo que fué presagio de la toma de Granada por el mismo rey en 1492; quedando dicho monarca tan agradecido, que le fundó un convento de su Orden en Málaga bajo el título de Nuestra Señora de las Victorias, que es la Patrona predilecta de aquella capital, por lo que vulgarmente eran llamados en España los Mínimos Padres Victorios.

Fué tan honrado por los Papas, reyes y magnates, que era llamado el *Caballero cubierto* ante todos ellos, siendo profunda la veneración que le prestaban, y por eso es el único santo que lleva cubierta su cabeza con la capucha hasta en el mismo templo, como se ve en sus imágenes.

Desearo los padres Mínimos fundar un convento en esta ciudad, obtuvieron para ello la antigua iglesia de San Sebastián, que posee la Cofradía de Huérfanas, teniendo su origen dicho convento el día 20 de enero, propio de San Sebastián, del año 1533. Más habiendo llegado a Valencia don Ja Julia de Aragón, hija del último rey de Nápoles y hermana del duque de Calabria, virrey de este reino, como era tan devota de los Mínimos y de su preclaro fundador, al ver la estrechez en que vivían en esta ciudad, compró a los padres Gerónimos la casa y huerta que allí junto tenían, y habiendo enanchado el convento, hizo venir de Nápoles doce religiosos más para poblarlo.

La actual y grandiosa iglesia se terminó en 1739, celebrándose con tal motivo un octavario de fiestas, a las que concurrió toda la ciudad.

«Qué lástima que no se haya podido aún terminar el nuevo y magnífico campanario, que en sustitución del antiguo se está construyendo, pues hubieran lucido mucho en estas fiestas sus volteos y su esbeltez!»

«El niño!»
«Cien veces se repitió esta palabra, con el alma traspasada de dolor.»
«¡El niño!»
«Esta sola palabra bastaría tal vez para hundir de nuevo su existencia en la más amarga melancolía.»

«El lo negaría, más Lorenza ¿le daría todo el crédito que él necesitaba?»
«En sus visitas no sorprendería más tarde veladas alusiones a lo pasado? ¿no sería objeto de preguntas delicadas, perseverantes, que le torturarían cruelmente?»
«¿Qué hacer?»

«¿Qué prueba oponer a la afirmación de la carta?»
«Emilio reflexionó consternado mucho tiempo.»

«Por momentos creía perder sus facultades; de tal modo profundizaba todos los incidentes de algunos años en los que no había pensado desde mucho tiempo.»

«Anonadado, se preguntaba cómo podría salir de aquel mal estado en que le había puesto la maledicencia.»

«De repente fulguraron sus ojos con mirada tranquilizadora.»

«Una idea vaga al principio, luego precisa y pronto imperiosa trasfiguró por completo su semblante.»

«¿Qué edad tenía el hijo de Carlos Boissele?»

«Solo averigüé.»

«Solo recordó un dato, pero fué suficiente. Calculé y concluí por decir que no se había engañado.»

«¡Oh, entonces!... entonces le sería fácil colocar a los ojos de Lorenza la prueba de su inocencia y delatar ante todo el mundo la infamia de la calumnia.»

«Le sería muy fácil decir: «Toma conocimiento de esto y verás la verdad de todo.»»

«Se levantó tranfigurado, radiante de alegría; el porvenir era suyo.»

FOLLETIN

EL HIJO DE LA SECUESTRADA

(Continuación)

El guarda quitaba ya las barras de hierro de la puerta, cuando Celestina dijo:

«No insistas, Clemente, es muy pesado este castillo; tal vez la señora tiene prisa por ofrecerte una taza de leche.»

«Y la agradeceré mucho. No es fácil en estos tiempos procurarse buena leche como la que sería bien usada.»

«¿Sería bien triste que fuese mala; cuando nuestra vaca como si fuese un animal?»

«No, señora, y en ocasiones, casi más.»

«¿Por qué?»

«Porque Lorenza preguntó: «¿Por qué?»

«El guarda no respondió.»

«Su mujer prosiguió: «Pero cómo puede ser que el señor Rugere piense en nosotros?»

«No puede olvidarse; a su marido de usted debe la vida.»

«Si hubiera visto usted la palidez de su rostro cuando llegó a casa en su caballo: era para poner miedo. No se conocía que vivía sino porque le brillaban los ojos. Al principio creía que Renaudin me traía un muerto a casa.»

«¿No se ha casado el señor Rugere?»

«Lorenza hizo aguardar la respuesta algunos segundos.»

«No; no se ha casado.»

«Y no obstante, es un señor que creo que haría feliz a cualquier mujer. El pobre sufrió tal pena al morirle su esposa que no ha podido decidirse a casarse.»

«Pobre señor Rugere!»

«Lorenza calló.»

«La mujer del guarda, que cada vez se sentía más loca, añadió: «También es cierto que el señor Rugere ha envejecido como nosotros; ha envejecido, y a la edad que debe contar ahora, es raro que los hombres consientan en crear una nueva vida. ¿Le volverá a ver pronto, señora?»

«Pienso que dentro de algunos días.»

«En este caso dígame, si gusta, que no le hemos olvidado y que le deseamos felicidad para toda su vida.»

«Le prometió a usted que será cumplido su encargo.»

«Las dos mujeres habían llegado a la casa del guarda.»

«Entraron.»

«Pase a estelado, señora—dijo Celestina, —aquí tendrá menos calor; mientras tanto voy a ordenar la vaca. Allí es, allí, donde aguardamos todo un día y una noche al buen señor Rugere... Para que le hablémos de él fué preciso que usted nos dijese

que era pariente suyo, señora, porque de aquella gran desgracia no hemos dicho a nadie ni una palabra... No hay un alma en todo el país que sepa que hemos dado albergue al señor Rugere y que le curamos, como lo estaba, no hubiera sacado nada de nosotros.»

Renaudin iba tardando algo por haberse detenido a hablar con el cochero.

Lorenza se acercó a Celestina, y con voz muy baja le dijo:

«Puede usted suponer que no porque el señor Rugere sea mi pariente, le supongo más perfecto que los otros hombres é incapaz de permanecer de mármol ante una mujer bonita...»

Celestina dió una mirada a través de la ventana para asegurarse que Renaudin no venía, y también en voz muy baja respondió:

«Bien, señora; se ve que usted es inteligente y que comprende las cosas... Por muy honrado y firme que sea un hombre no necesita a veces gran cosa para que se le trastorne la cabeza... De todos modos, ningún motivo para dar fe a la horrible afirmación que circula por el país.»

«¿Lo cree así?»—preguntó Lorenza, fijos sus ojos en los de la campesina.

Celestina miró otra vez a través de la ventana, y luego dijo:

«Si alguien puede estar bien informado de Renaudin. No lo parece, pero apenas nada se le escapa; tiene una mirada muy penetrante... Además pasaba entonces las más horas de su vida en el castillo. Cuando faltaba un camarero, era él quien le suplía.»

Puedo decirle a usted, un día también yo me sentí como usted, curiosa de saber si había algo de cierto en las cosas que se contaban, y ataqué a mi hombre por todos lados. Ya sabe usted que los casados se

confían muchas cosas. Pues bien, por mucho que dijera ó hiciera, Renaudin no ha arrojado una piedra al señor Rugere ni a nuestra ama, ni le he podido arrancar otra palabra que ésta: «No es onada.» Síntese, con intento de marcharse.»

Lorenza se felicitó de haber logrado el objeto de su viaje.

Sentía su corazón aligerado de un terrible peso.

Cuando volvió a Moulins, donde había de pasar la noche antes de partir a París, estaba muy lejos de creer que Emilio Rugere se encontraba como ella en el Boulevard.

La revelación de la carta anónima había alterado por completo al novio de Lorenza.

Si hubiera tenido que tratar con otra persona de este incidente, tal vez hubiera discutido más tiempo, pero con Lorenza, con una joven que hubiera podido ofenderse de alguna palabra menos conveniente, se encontraba paralizado...»

El anónimo hablaba sin reticencias. No se le había escapado a Emilio ni una palabra de lo que le había dicho Lorenza.

Rugere se había detenido en la cuestión del duelo, porque no quería que ella advirtiese que le preocupaba la del niño.

«Pero ahora que estaba solo y pensaba friamente en esta otra cuestión, la veía levantarse fulminante, a vasalladora.»

«Otra vez más recorrió detenidamente toda su vida.»

«En el momento en que la existencia volvía a renacer con todos sus atractivos, estaba condenado a verla de nuevo envuelta en tinieblas?»

«No se atrevía a pensar en las semanas que acababan de transcurrir por temor de que las dulces esperanzas é ilusiones que le sugiriesen fueran seguidas de más agudo dolor y tristeza.»

Crónica religiosa

Señalamientos para mañana. - Sección primera. - Causa por violación seguida en el juzgado de Ayora contra Ramón Camarasa Canals. - La vista de este proceso está señalada para tres días. - Se verán tres juicios orales por causas instruidas contra Ramón Gregori Casans por supuesto a injurias y calumnias.

Información municipal

La Alcaldía ha convocado para mañana a las seis de la tarde, a la Junta general de la sesión por falta de número de señores. La Junta se reunirá por segunda convocatoria el día 8 del actual, a las seis de la tarde.

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 29 de la ley de 8 de febrero de 1877, quedando expuesta al público en el Notario de elecciones, sita en la planta baja de las Casas Consistoriales, la lista definitiva de electores de compromisarios para senadores.

El Alcalde Sr. Martínez Aloy ha celebrado esta mañana una conferencia con el jefe de la sección de Hacienda Sr. Burguera, para tratar sobre los abusos que, según parece, se cometen con el público por parte de algunos dueños de coches de alquiler en plaza pública. Una de las medidas adoptadas es la colocación en cada vehículo de planchas signales, en las que irá situado el número correspondiente. Esto no ha sido puesto en práctica por no estar terminadas las mencionadas planchas, disponiéndose se active su construcción.

Los vecinos de la calle de la Jordana y Sogueros han presentado hoy un proyecto de falta, cuyo asunto hace referencia a la decadencia de las artes, según el decir de sus autores.

Sucesos

Autopsia. - Al ser conducida ayer al Hospital una pobre de Paterna, falleció antes de llegar al santo establecimiento. Dióse parte al juzgado, y hoy los médicos forenses le han hecho la autopsia al cadáver.

Perdida de un billete. - Anocheció se presentaron en el teatro de Ruzafa dos jóvenes con billetes falsificados. Fueron detenidos y entregados al juzgado de guardia.

Caída. - Al Hospital provincial ha sido conducido esta tarde, ingresando en las enfermerías después de ser convenientemente asistido, José Belenguier San Miguel, de 51 años de edad, que se había fracturado la séptima y octava costillas del lado izquierdo, cuyas lesiones, según ha manifestado el paciente, se las había ocasionado al caerse casualmente de la cama.

Intento de suicidio. - Esta tarde ha intentado poner fin a su existencia una joven de 18 años llamada Margarita Trenzado Pérez, habitante en la calle de Ruaya, núm. 2, piso 1.º. Para llevar a cabo tan fatal resolución ha disuelto una caja de fósforos en un vaso de agua, tomándose el breyaje.

Tribunales

Suspendido. - Por no comparecer el procesado se ha suspendido la vista de la causa señalada para hoy, instruida en el juzgado de Enguera, contra Manuel Martínez y Miguel Verdejo, por hurto. - En la Sala primera se ha visto una causa sobre lesiones incoada por el juzgado de Alcega contra Bernardo Alimón, cuya defensa ha estado encomendada al letrado D. Eduardo Llagaria. - Homicidio. - El jurado de Ayora se ha reunido en la sección segunda, donde se ha visto una causa sobre homicidio contra Ramón Saz Barberá, que ha sido defendido por D. Guillermo Espona. - El fallo del jurado ha sido de culpabilidad.

Cementerio general de Valencia

Relación de los cadáveres inhumados en nichos temporales del Cementerio general de esta ciudad, comprendidos en el vencimiento de 30 de junio de 1906, y no habiendo concurrido las familias interesadas a satisfacer el arbitrio por renovación de los que a continuación se expresan, se verificarán las exhumaciones para inhumar los restos en el osario común, el día 22 del actual y siguientes necesarios, comenzando a las nueve horas.

Nombres de los cadáveres: Martín Fandos Pérez, Miguel Alburquerque, Antonio Andreu Castillo con Antonio Andreu Carreras y Francisco Durá Andreu, Concepción Sanz Mensua, Teresa Amor Sito, Vicenta Asensi, María Tebar Pastor, José Martínez Teme, Amalia Sanjuán Bernabeu, Francisca Ros Rodrigo, Pascual Roca Riera, José Castellón Castellón, Mercedes Ferrando Roig, Rafael Escamilla Martínez, Virgilia Adela Carrión Simón, Francisco con Encarnación y Desamparados Gonzalvo Gil, Julián Aranda Joy, Josefa Mora Oliva, Manuela Lucía Martínez, Vicente Peris Ramis, Gracia Signes Almela con José Tarazona Sanchis y Alfonso Tarazona, Carmen Quiles Orient, Francisco Aragón Ruiz, Francisca Villar Peris, Adelaida María de Moncada Sinelli, María de la Natividad Capuz García, Gerónima Oterinium Peralta, Ana Culla Valero y Domingo Flecher, Manuel Benlloch Santamaría, Filomena Climent Talens y Francisca López, María de los Angeles Salvá Aguirre, Victoriano Navarro Bernardo, Salvador García Peris, Concha Gimeno Gimeno y Amparo Cholí Valls, Josefa García Pérez de Cañas, Francisco Peris Roig, Francisca Bonora Burguet, Emilio Gutiérrez, Juana Castillo Avinent, Aristides Sanz de Urraca Trullench, Antonia Matalá Bort, Cándido Andreu Noguer, Eugenia Matoses Lacasa, Juan Milá Pascual, Francisco Costa Rives, Francisco Daroca González, Francisco Inesta Gómez, María Consuelo Malca March, Dolores Cerdá Donet, Teresa Rodríguez Gómez, Ramón Pérez Moliner, Silverio Navarro Ruiz, Purificación Villalba Portanet, Vicenta Arizo Tomás, Juan Bautista Batalla Yago, Teresa Blesa Petit, Irene Maurici Marie Fonthon, Teresa Cambra Villanueva, Pedro Marcelino Tárrega Blasco, Justo Sampere Just, Josefa García Gregori, Josefa Gil Albert, Antonio Malca García, Roger Salvat Mestre y Ramón Meseguer Montfort.

Lo que se anuncia al público para conocimiento de las familias interesadas; y es de advertir que no se verificarán traslados de restos a nichos, sepulturas y panteones sin la oportuna orden del señor Gobernador civil, con la venia de la autoridad eclesiástica, sin cuyo requisito serán inhumanos en el osario común. Valencia 5 de marzo de 1907. - El Alcalde, José Martínez Aloy.

Los reclutas del regimiento de Mallorca

En el mixto de las nueve y media han llegado esta mañana los reclutas destinados al regimiento de Mallorca, procedentes de Murcia y Cartagena.

En la estación del Norte han sido recibidos por varios oficiales y la música del regimiento, dirigiéndose seguidamente al cuartel de San Juan de la Ribera al compás de alegre pasodoble.

En el patio del cuartel que, para festejar su llegada, se había adornado con mucho gusto y sencillez, se encontraban todos los jefes, oficiales y tropa que han dispensado a los reclutas un cariñoso recibimiento. El coronel D. Joaquín Linares ha dirigido a los reclutas una breve y elocuente alocución dándoles la bienvenida, presentándoles el regimiento como una continuación de su familia y sus hogares, en donde, dentro de la disciplina, no hay más que afecto y consideración para el buen soldado y escitándoles en sentidas frases al cumplimiento de sus nuevos deberes. Ha terminado con vivas a España, al Ejército y al regimiento, que han sido contestados por todos con gran entusiasmo.

Después el soldado-poeta Roberto Rizo les ha leído de un modo admirable unas preciosas quintillas que para este acto ha escrito y que han sido distribuidas entre los reclutas y soldados veteranos. Las quintillas son las siguientes: A LOS RECLUTAS ¡Bien venidos! ¡Bien venidos! Se os espera con indecible placer... alzad la frente altanera que es a España y su bandera lo que vais a defender. ¡Oriolano y murciano! al entrar en el cuartel y al estrechar nuestras manos ya tenéis nuevos hermanos y un padre en el coronel. Timido y emocionado como vosotros entré, y en el camino encontré puro y desinteresado que jamás olvidaré. Patria es todo: es vida, amor, esperanza, dicha, encanto, madre llena de candor... ¡como su honor es mi honor, por eso la quiero tanto!... Cumplamos nuestro deber; y si es preciso verter, por evitarla hondas penas, la sangre de nuestras venas, démosla hasta perder. ¡Animo, pues, compañeros! Seamos de los primeros en cumplir siempre la ley, dando dos gritos sinceros: ¡Viva España! ¡Viva el rey!

Roberto Rizo Navarro. Inmediatamente se les ha dado un suculento estofado, al que se han entregado con verdadera fruición, y terminada la comida, han dado principio las operaciones de reconocimiento y aseo.

TEATROS

RUZafa. - Mañana celebrará su beneficio el maestro D. Vicente Peydró. En el programa figurarán tres de sus más aplaudidas zarzuelas: 'Carceleras', cantada en obsequio del beneficiado por la tiple Lola Forá; 'Los barbaques', por Pilar Martí, y 'La fiesta de la campana', por la sefiorita Montí. En uno de los intermedios se ejecutarán varias piezas de concierto por los artistas y orquesta de la casa.

Dadas las simpatías con que cuenta tan distinguido maestro, indudablemente se verá completamente lleno el teatro.

APOLo. - El viernes celebrará su beneficio con un sugestivo programa, el aplaudido actor cómico Ramón Peña. Como las simpatías de Peña son muchas, el viernes habrá un lleno.

La Tos desaparece siempre con las PASTILLAS DEL DR. SERRANO VENTA: Farmacias y droguerías.

Candidatos carlistas

Se nos interesa la publicación de las siguientes noticias electorales: «Todavía no se puede hacer pública la lista completa de los candidatos carlistas que lucharán en las próximas elecciones generales, pues no se tienen todavía datos oficiales de algunas Juntas regionales que han manifestado deseos de ir a la lucha en determinados distritos; sin embargo puedo anticipar la siguiente lista, en la que sólo habrá muy pequeñas modificaciones y seguramente será aumentada.

No figuran en ella los distritos catalanes por depender su designación de los organismos tradicionalistas de esa región, de acuerdo con la Solidaridad catalana. Lucharán los tradicionalistas en los distritos siguientes: Pamplona, por donde se presenta el insigne orador D. Juan Vázquez de Mella. Por Aoz, el señor conde del Rodezno. Por Tafalla, sin que aún se haya designado el nombre del candidato, si bien según el del Sr. Feijó.

Por Estella, el Sr. Llorens. Por Tolosa, el Sr. Urquijo. Por Victoria, D. Esteban Bilbao. Por Laguarda, el Sr. Mazarrasa, aún cuando no es oficial su aceptación. Por Burgos, el Sr. Alcocer. Por Valencia se presentará un candidato, que seguramente será el Sr. Polo Peyrolón. Por Caspe luchará otro significado tradicionalista, que probablemente será el señor Montserrat. Por Daroca se luchará también, pero falta el nombre del candidato. Por Cervera del Río Pisuergra, D. Matías Barrio y Mier. Se luchará también en diez distritos más, presentándose por lo tanto en la Península 23 candidatos pertenecientes a la Comunidad tradicionalista.

A estos datos deben sumarse otros tantos distritos en los cuales las Juntas locales han acordado apoyar a los candidatos católicos que se presenten con este carácter.

De todas partes

Divorcio por un descote. Londres. - En el Tribunal de divorcios, en que a menudo se presentan casos curiosos de separaciones, se verá muy pronto uno, digno de aumentar la serie.

Trátase de un divorcio por un descote. El abogado del marido, que es el demandante, sostiene que los descotes de su señora han turbado la paz del matrimonio. Las insinuaciones para que ésta aumentara la tela de su vestido han resultado contraproducentes, pues después de cada una de ellas, la señora se descotaba más. En los teatros provocaba su presencia curiosidades deprimentes para el prestigio marital al decir del abogado de la parte demandante.

En un baile, la dueña de la casa, que pertenece a la secta episcopal, se creyó en el caso de ofrecer a esta señora un fichú de encaje para que cubriera sus hombros, desnudos en demasía. La imposibilidad de hacer que se arrojara esta señora es lo que mueve al marido a solicitar el divorcio, que el abogado de la parte contraria se niega a otorgar, fundándose en que es su defendida una profesaional beauty, y que tratándose de una señora elegante, no puede menos de descotarse, si ha de ocupar dignamente su rango en sociedad.

Entiende el abogado que el marido no tiene derecho a mezclarse en semejante detalle de indumentaria. Las obras de arte de los grandes retratistas ingleses no copian precisamente señoras con cuerpo alto; y la colección de fotografías de señoras amigas de la demandada, que presenta el letrado, atestigua que otros maridos soportan con más paciencia los descotes de sus respectivas esposas. Los graves magistrados ingleses tendrán, pues, que intervenir en un asunto propio de una ópera cómica, y que en otras partes se resuelve en las intimidades del hogar... concluyendo las señoras por llevar el descote que les dá la gana.

ULTIMA HORA AGENCIA MENCHETA Conferencias telefónicas Madrid 5 15'15 Los agricultores sevillanos La comisión de la Cámara Agrícola de Andalucía ha visitado al ministro de Fomento, interesándole en la construcción de las obras hidráulicas necesarias para con-

vertir en tierras de regadío extensas zonas. El Sr. González Besada ha recibido a la comisión con gran complacencia, manifestando que estaba enterado de los beneficios que reportará a la producción agrícola nacional la realización de los proyectos hidráulicos que le interesaban, mediante los cuales se transformarán en tierras de regadío 100.000 hectáreas. Ha añadido que de los fondos consignados en presupuestos concederá 300.000 pesetas a las obras hidráulicas de referencia. Los comisionados han salido muy complacidos del despacho del ministro de Fomento.

Devolución de dinero El Diario oficial del ministerio de la Guerra publica las órdenes para que se devuelvan 1.500 pesetas a cada uno de los interesados que a continuación se expresan, que las ingresaron para su redención del servicio militar en el reemplazo de 1904, correspondientes a la provincia de Valencia.

Zona de Játiva, José Milsnt. Zona de Valencia, Antonio Viñes y Onofre Puchades, este último de Cuart de Poblet.

El Imparcial Se ocupa de los agricultores sevillanos, elogiándoles y diciendo que están haciendo patria.

Señala la simpatía con que ha sido recibida en Madrid la comisión de agricultores de Sevilla. Dice que vienen a pedir apoyo a España, pero antes han suscrito varios millones para la construcción de pantanos. Termina El Imparcial diciendo: «Así prosperan las naciones, por las iniciativas particulares, que señalan nuevas orientaciones beneficiosas al país. El Gobierno está obligado a responder con decisión a la demanda de los sevillanos.»

El Liberal Se ocupa de lo referente a que el Vaticano gestione para impedir que D. Alfonso XIII visitara a París.

Dice que no basta que Merry del Val desmienta la noticia. «Es enojoso—añade—que España se vea traer y llevar en este y otros asuntos, pareciendo que vivimos bajo la tutela del Vaticano.»

El País Este periódico cree que no debe darse importancia al cohecho de los senadores yanquis para declarar la guerra a Cuba. Hace constar lo sucedido después de la paz del Zanjón.

Habla del ejemplo del Transvaal eligiendo presidente del Gobierno al general Bhotha; se ocupa de la mayoría democrática en la nueva Duma rusa, y compara la elección de dichos Congresos con el modo de hacer las elecciones en España.

La Gaceta Publica hoy la orden autorizando a Francisco Berni, Salvador Leyva, José Bañaguer, Sr. Lacambra y otro para construir en la playa de Levante del puerto de Valencia ocho talleres para la construcción y reparación de embarcaciones menores.

Lo que dice La Cierva El señor ministro de la Gobernación ha dicho que el obrero muerto ayer no lo fue por la Guardia civil, si no por sus compañeros huelguistas. Ha añadido que la benemérita lo que hizo fue evitar mayores desgracias.

La huelga La huelga de albañiles se ha suspendido hasta que dé la solución el jurado mixto que entiende en el asunto. Madrid 5, 16'15.

De Motril Telegramas de Motril dicen que oficialmente la Sociedad Azucarera ha fijado en 12 pesetas el precio de la tonelada de caña, precio ruinoso para los labradores, quienes están dispuestos a abandonar el cultivo.

Numerosas familias están dispuestas a emigrar en vista de la situación aflictiva que atraviesan. La comisión de Vigo Creyendo el Gobierno que ha cesado la subvención de la Argentina a la Compañía de Navegación que realice viajes rápidos entre la Península y Buenos Aires, ha telegrafado al gobernador de Pontevedra, por si la comisión de Vigo creyera oportuno suspender el viaje a Madrid para gestionar el asunto, sin perjuicio de que el Gobierno seguiría ocupándose del mismo al objeto de conseguir que sea preferido un puerto español para la realización de dichos viajes.

Esto no obstante, en la mañana de hoy han salido para Madrid los comisionados de Vigo. Pablo Iglesias Hoy ha conferenciado con el ministro de la Gobernación Pablo Iglesias, quejándose de la conducta del Gobernador de Victoria, prohibiendo el mitin que se quería celebrar para protestar de la prisión de Acedo.

El Sr. La Cierva hizo observar a Pablo Iglesias lo que puede hablarse en un mitin y lo que no debe hablarse. Ha añadido que las leyes pueden criticarse, pero no deben ser censuradas los tribunales encargados de aplicarlas. Pablo Iglesias ha negado que se hayan coligado socialistas y republicanos para la lucha electoral en algunas capitales. Los socialistas protestarán de los sucesos desarrollados ayer en Madrid. Afirma Pablo Iglesias que los guardias civiles mataron al obrero que murió ayer la vida con ocasión de dichos sucesos.

Sociedad de Agricultores Háblase de un proyecto de algunos propietarios agrícolas de fundar una Sociedad, que será presidida por D. Eleuterio Delgado, siendo el rey uno de los socios. En las explotaciones agrícolas se emplearán las máquinas más modernas.

Sin firma Hoy han despachado con el rey los ministros de la Gobernación y de Hacienda, no llevando nada a la firma regia. Subasta Se ha celebrado la subasta para adjudicar el servicio de obras de la dársena de la Coruña, adjudicándose por 1.649.652 pesetas.

Visita a un cuartel El rey y el príncipe de Hohenzollern, han visitado el cuartel de María Cristina, quedando muy satisfechos del estado de las tropas y de las condiciones del cuartel. Después han visitado los Museos.

Candidatura cerrada El Gobierno ha acordado presentar candidatura cerrada por Santander si los liberales persisten en sus deseos de tener tres puestos de los cinco que hay en aquella circunscripción.

Más de la «Gaceta» El periódico oficial publica la nota del precio medio del trigo en Castilla durante la última semana, y que fué de 23'32 pesetas.

También publica la orden prohibiendo a los directores de las Escuelas de Comercio que den validez en la carrera mercantil a las asignaturas aprobadas en otra clase de estudios. Madrid 5, 17'15.

Menéndez Pallarés El Sr. Menéndez Pallarés presentará su candidatura para diputado a Cortes por el distrito de Valverde, provincia de Huelva, y le apoyará el elemento obrero.

Estados de recandación La recaudación obtenida por el Tesoro por todos conceptos, en los dos primeros meses del corriente año, asciende a pesetas 44.845.490, o sea 10.929.345 menos que en igual período del año 1906.

Incendio Esta mañana, a las cuatro, se ha incendiado en Murcia una tienda de comestibles, establecida en la calle de Balboa. El incendio ha sido formidable, destruyéndolo todo. Acudieron las autoridades y los bomberos. La tienda estaba asegurada. Se dice que el incendio fué casual.

Detalles de la visita regia He aquí algunos detalles de la visita regia al cuartel de María Cristina. Esperaban al rey y a su séquito el general Aznar, jefe de la división de que forman parte los batallones de Saboya y las Navas que se alojan en dicho cuartel, el general Corell, el coronel Santa Coloma y los jefes de dichos cuerpos.

El rey fué recibido con los honores debidos a su alta jerarquía. El monarca, el príncipe de Hohenzollern y sus séquitos recorrieron detenidamente el cuartel, enterándose de los menores detalles.

Todo cuanto se diga del orden, aseo y policía del cuartel y la tropa, es pálido ante la realidad. Después de la visita, una compañía de las Navas, al mando de un capitán, manióbró con precisión admirable, siendo felicitado el capitán y el jefe del cuerpo por el rey y el príncipe.

Luego sirvióse el rancho, tomando algunas cucharadas el rey y el príncipe alemán, encontrándose exquisito. Terminó la visita a las diez y media, con los honores de rubrica.

Los albañiles Los obreros albañiles trabajan en casi la totalidad de las obras. Los detenidos ayer han sido puestos en libertad. Madrid 5, 18'15.

Coilización En el correo se han hecho hoy: El 4 por 100 interior a 83'75. Los francos: 350.000 a 9'05; 450.000 a 9'00. Las obligaciones del empréstito a 101'05. París, 95'85.

El Sr. Maura El presidente del Consejo de ministros ha estado toda la tarde en su domicilio, recibiendo las audiencias que previamente había concedido.

La visita a los Museos El rey, con el príncipe de Hohenzollern, ha estado esta tarde en el Museo de Pinturas del Prado y en el de Arteria, siendo recibido por el alto personal de ambos establecimientos. En el Museo de Pinturas el príncipe alemán ha admirado los cuadros de Velázquez, fijándose especialmente en el llamado de las lanzas.

Los demócratas Esta tarde se han reunido los Sres. Dávila, Calvetón y Francos Rodríguez, leyendo éste el Manifiesto de los liberales demócratas, y una vez aprobado por los exministros, se hará público.

El puerto de Vigo La Epoca dice que el Gobierno hará todo lo posible en favor de Vigo y en lo que se relaciona a los viajes rápidos de la Argentina. Lo de los albañiles Aunque como antes dije, se ha trabajado en la casi totalidad de las obras, no han faltado incidentes. En una obra de la calle de la Lealtad se han presentado dos individuos diciendo que eran delegados de los obreros. Han conferenciado con el encargado de la obra, y después éste ha hecho sonar el pito, suspendiéndose el trabajo y marchándose los obreros. En la calle de Santiago también ha habido otro incidente, que ha carecido, como el anterior, de importancia.

Aun no se sabe si se verificará mañana o pasado mañana el entierro del muerto durante los sucesos de ayer. Hasta el momento en que comunico la noticia aun no se ha señalado el día y hora para la conducción del cadáver al Cementerio. La Sociedad obrera «La Armonía» tiene el propósito de invitar a dicho acto fúnebre a todas las sociedades obreras de Madrid.

Desde Barcelona Barcelona 5, 17'10 Los toreros heridos Los toreros heridos en la novillada de anteayer siguen mejorando.

Fundamento de un rumor El rumor circulado referente a la presentación de la candidatura del Sr. Maura por esta circunscripción reconoce por fundamento las gestiones practicadas por algunos socios del comité de defensa social, y como estas gestiones no dieron resultado alguno, se ha desistido de dicha candidatura.

Imp. José Gutz. Milián. 7 y 9

CALLOS.—DUREZAS

¡Es el mejor. Siempre cural!

Precaución contra las numerosas imitaciones, que no hacen más que desacreditar nuestro producto...

Enfermos del estómago! si queréis curar tomad el Gastrólio universal del Dr. Greus

El mejor alimento para enfermos, convalecientes, ancianos, niños y debilitados es la Carne líquida del Dr. Greus

CALLOS.—DUREZAS

¡Jamás deja de dar resultados! Es inelástico, no duele, mancha ni corroe...

UNA PESETA

Emplastos Perforados Americanos de Feltro rojo ó sea bayeta encarnada del DR. WINTER



CURAN REUMATISMO, RESFRÍOS, DOLOR DE RÍÑONES, DE ESPALDA, DOLOR DE PULMONES, LUMBAGO, CIÁTICA, TORCEDURAS, CONTUSIONES, ETC.

LOS EMPLASTOS perforados de feltro rojo del Doctor Winter, infunden una saludable corriente eléctrica por todo el sistema...

Los emplastos de feltro rojo del Dr. Winter son los únicos verdaderos y eficaces. Cuidado con las imitaciones.

IMPOTENCIA debilidad genital, espermatorrea y esterilidad. Curación rápida con la antigua y renombrada POMADA FORTIFICANTE...

Fosfolitol Nuevo medicamento orgánico fosforado, extracto de los Cereales. Medicación tónica, orgánica y gran afrodisiaco.

VAPORES DIRECTOS A BARCELONA Salidas las tardes los domingos, a las 11 en punto de la mañana...

Servicios de la Compañía Trasatlántica DE BARCELONA Línea de Cuba y Méjico

Línea de New-York, Cuba y Méjico El día 26 de Marzo saldrá de Barcelona, el 26 de Málaga, y el 28 de Cádiz.

Línea de Venezuela-Colombia El día 14 de Marzo saldrá de Barcelona, el 13 de Málaga y el 15 de Cádiz.

Línea de Filipinas El día 15 de Marzo saldrá de Liverpool, el 25 de Valencia y el 30 de Marzo de Barcelona...

Línea de Buenos-Aires El día 3 de Marzo saldrá de Barcelona, el 5 de Málaga y el 7 de Cádiz.

Línea de Canarias El día 17 de cada mes saldrá de Barcelona, el 18 de VALENCIA, el 19 de Alicante y el 22 de Cádiz.

Línea de Tánger Salidas de Tánger: martes, jueves y sábados. Estos vapores admiten carga en las condiciones más favorables...

AVISOS IMPORTANTES.—Relativos a los fletes de exportación.—La Compañía ha establecido en la real orden del Ministerio de Agricultura...

Subasta

Procedente de cierta testamentaria, se subastarán y rematarán, si las posturas fueren aceptadas...

En Picasent

1.º Una casa en la calle del Calvario, 10, compuesta de casa baja, dos pisos altos y graneros. 2.º Doce hanegadas, dos cuartos...

Subasta

El día SEIS del corriente mes de Marzo, a las once horas de su mañana, se subastará y rematará...

En el apadero de Paterna

Un chalet con jardín espacioso, cinco bañeros, molino de viento, cisterna, instalación de luz eléctrica...

Subasta

El día CUATRO del próximo Abril, a diez horas, en el despacho del notario de esta capital D. Vicente Sancho Tello...

Almoneda

Se verificarán los días 4, 5 y siguientes de marzo, de todos los objetos de plazo vencido. Aviso a los interesados.

Arriendo

Se arrienda un huerto de 8 hanegadas, cercado de pared, con su casa de labradors y yacimientos, huerta anexa...

Dinero

Sobre fianca al interés del 4 por 100 anual, contra pagaré de 400 pesetas...

HISTOGENO LLOPIS

Adoptado por el primer Dispensario Antituberculoso de Barcelona, para el tratamiento y curación de la Tuberculosis, Anemia, Neurastenia...

ADRIA

Compañía Real Húngara de Navegación Marítima Servicio rápido para Marsella directo Salidas todos los sábados para Marsella, Génova, Malta, Menaina, Alicante...

T O S

Ya sea pulmonar, bronquial, laríngea, ferina, roncquera, ó vízación de garganta, desaparecen tomando el PECTORAL GOSTAS

SOCIEDAD FARMACÉUTICA ESPAÑOLA

Verdadera magnesia efervescente del Dr. Formiguera Curación radical de las afecciones del estómago, irritaciones de los intestinos...

Virus contra SERPETA Virus contra NEGRILLA

De D. J. Andres y Fabia, farmacéuticos premiados La Serpeta es causa de una enfermedad gravísima, que invade principalmente a los barbanos y linerosos...

Las Esquelas Mortuorias

SE ADMITEN EN «La Correspondencia de Valencia» hasta las 6 y media de la tarde

Antídoto Soberano de las enfermedades biliosas Es el purgante DE ANURIS Y FABIA

La Palma

El dueño de este establecimiento de comidas, Manuel Catalán, situado en la calle de la Sangre 4, ofrece al público cubiertos desde seis reales en adelante.

Dinero

Se colocan cantidades a préstamo con hipoteca y con letras. Calle de Hernán Cortés, núm. 33, antrepielo derecho.

COMPANIA MARITIMA COMERCIAL ANONIMA

Saldrá a las 10 de la mañana para Málaga, Almería, Murcia, Alicante, Valencia, Barcelona, Gijón, Santander, Bilbao, Pasajes y Avilés...

YAPORES

Compañía Valenciana DE NAVIGACION SERVICIO REGULAR DE YAPORES Entre España, Francia e Italia para carga y pasajeros.

Para Liverpool

El Serapis cargará el miércoles 6 de marzo. Para Londres El Ancon cargará el jueves 7 de marzo.

Para Londres y Amberes

El Cigno cargará el sábado 9 del actual. Para Londres y Newcastle El Cigno cargará el jueves 7 del actual.

Vapores de los Sres. Ibarra y C. Sociedad en Comandita de Sevilla

Nueva línea con salida semanal Servicio Rapidísimo Cabo Prior cargará el 7 del actual para Alicante, Santander, Bilbao y Pasajes.

SERVICIO CORRIENTE Cabo Corona

Saldrá el 8 del actual para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Cádiz, Algeciras, Sevilla, Huelva, Vigo, Villagarcía, Coruña, Ferrol, Gijón, Santander, Bilbao y Pasajes.

Servicio de vapores rápidos Para Liverpool

El Turia cargará el jueves 7 del corriente. Para Londres y Amberes San Fulgencio cargará el 9 del corriente.

Para Amberes Santa Florentina

Saldrá el 14 del corriente. Para Avilés, Gijón y Oviedo, descargando en San Juan de Nieva. El Margarita cargará el 9 del corriente.

COMPANIA SEVILLANA

Itinerario fijo El Cliviano saldrá el 6 de marzo para Barcelona, Cádiz y Málaga.

VAPORES ASTURIANOS

Itinerario fijo Cármen saldrá de este puerto el 8 de marzo para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Vigo, Villagarcía, Coruña, Ferrol, Rivas, Gijón, Santander, Bilbao, Pasajes y San Sebastián.

ALQUILERES

Alquiler. Calle de D. Juan de Villaverde, núm. 9, principal y segundo, un puesto cada uno de ellos, con espacio para recibidor y salón, sala de estar, cocina, con cinco dormitorios, comedor, cocina y despensas, por precio cómodo.

VENTAS

Una señora viuda, sola, desea un nuevo habitáculo, familiar, en un barrio tranquilo, con buena comunicación, una casa de campo para sus vacaciones, un terreno de cultivo de 2 hectáreas, un terreno de 1 hectárea con 8000 castaños, un terreno de 1 hectárea con 8000 castaños, un terreno de 1 hectárea con 8000 castaños.

NEGOCIOS

Una viuda, de Aragón, leche fresca, desea criar en casa de los padres, una labradora, y otra de Valencia para criar en casa de los padres, para criar en casa de los padres, para criar en casa de los padres.

DINERO

Sobre hipotecas y pagarés, lo tiene un señor para darlo con intereses muy módicos, para darlo con intereses muy módicos, para darlo con intereses muy módicos.

Se traspasa

Se traspasa en punto céntrico un establecimiento de ultramarinos, con numerosos clientes, en la calle de Calatrava, 8 y 4, de 10 a una.

Una maestra

superior, con algunos años de práctica, da lecciones en su casa y domicilio. Razón: plaza de San Gil, núm. 5, 3.º piso, esquina a la calle de Ercilla, 1.ª.

Máquina moderna única en Valencia

Se hacen vainas a máquina, sin necesidad de sacar los hilos, en toda clase de tejidos, tanto sencillos, como algodón, vaina con aplicación a torsión, especialidad por delantales. Precios económicos. Dr. Monserrat, 9, 3.º planta.

Oro y plata

Se compran alhajas y otros objetos de oro y plata usados, a precios ventajosos. Esta antigua y acreditada casa, capitana, dedicándose a la compra de sellos, fincas y monedas de oro y plata falsas, pagándoles por todo el valor que las mismas tienen. Plaza de Colón, 1.ª, 2.ª, esquina a la calle de Ercilla, 1.ª.

Persianas

No comprar antes de visitar el establecimiento de J. Masía, calle Calatrava, 1 y 3, donde encontrarán de todas clases y gustos, a precios tan reducidos como los puede tener la primera casa de este género. Calle de Calatrava, 1 y 3.